



学校教育目標 鋭い知性・温かい心情・強い意志と身体 をもった生徒の育成

「未来に向かって あきらめずに 相談し合って ベストを尽くす」

第16号 2024年3月1日

県立高校入試るしで卒業に向けて

県立高校の令和6年度入学者選抜において、2月28日(水)に一般入学学力検査が、翌29日(木)に特色選抜検査が行われました。

3年生にとって、卒業式および県立高校合格発表まで、ほぼ一週間となりました。思い出深い本校での生活、そして義務教育の総仕上げとして一日一日の生活を充実したものにしていってください。また、1・2年生は先輩と共に過ごせるこの期間、さらにたくさん思い出をつくっていきましょう。

八千代一中の3年生も受検が無事に終わり、ますところだと思いまところだと思いますとと7日間登校が大日間登校が大日間登校が大日間登校が大日間登校が大日間登校が大日間登校が大日間登付が大日間登付が大日間では、1000年では

学年主任 鹿島 勇弥

田前度第名實施心思心定

2月7日(水)、1年生で水戸証券による出前授業が行われました。グループごとにお菓子メーカーの株式会社を運営するという設定で、新商品の開発や株主へのプレゼンなどの体験活動を通して、株式会社の仕組みについて楽しく学びました。









進路説明会を開催しました





2月22日(木)の4時間目に、2年生を対象とした進路説明会を開催しました。

セナミ学院から講師の広瀬先生、杉山先生をお招きし、来年度の受験勉強を始める時期や学習結果がいつ頃から現れるかなどのお話を伺いました。生徒からは「毎日どれぐらい勉強すればよいか」などの質問も出るなど、保護者と共に真剣に進路を考える機会となりました。

不審者対応訓練

2月13日(火)の6時間目に、 刃物を持った不審者の侵入を想定 した訓練を行いました。生徒たち は教室でライブ動画を視聴した 後、教室に不審者が近付いてきた



場合、下校中に不審者に声かけされた場合について、話合い活動を行いました。真剣な話合いの中、それぞれ「協力してバリケードを作る」や「ベランダに逃げる」、「なるべく一人で下校しない」や「適当な言い訳をしてその場を離れる」。などの意見が出されました。

<教師の振返りから>

- ・刺 股の使い方が難しいと感じた。
- ・机や椅子など身近な物で も生徒を守る行動をした い。
- ・非常事態を迅速に共通理 解するため、笛付き名札 を常に着用していきたい。
- ・緊急事態に即対応できる 危機管理意識をしっかり 持ち続けたいと思います。

命の大切さを学ぶ教室

2月21日(水)、1年生の家庭教育学級では、茨城県警本部警務部警務課の犯罪被害者支援室から熊谷様をお招きし、「命の大切さを学ぶ教室」として講話をいただきました。生命の尊さや、心に傷を負っ



た人に寄り添うことの大切さなどについて、親子で共に学ぶ ことができました。









1	金	あいさつ運動、委員会活動	1 8	月	ワックスがけ①(放課後)
		音楽学年末テスト(1・2年)	1 9	火	ワックスがけ②(放課後)
4	月	3年生を送る会			県立高校2次合格発表
5	火	部活動TTT(3年生参加可)	2 0	水	春分の日
7	木	卒業式予行	2 1	木	部活動TTT
8	金	卒業式会場準備	2 2	金	修了式 (12:15下校完了)
1 1	月	卒業式	2 3	土	春休み期間開始
1 2	火	県立高校合格発表、委員会活動	2 9	金	離任式
1 5	金	県立高校2次学力検査	4/9	月	始業式、入学式